



## "Aberración y un crimen", contenido de los nuevos libros de texto: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como una aberración y un crimen el contenido de los nuevos libros de texto pues será perjudicial para los alumnos en México a quienes se les limitará el conocimiento en matemáticas, español y serán sometidos a una historia sesgada.



Dijo que sesgar la historia, sería “volver a esas historias de bronce, que le han hecho mucho daño al país. Tenemos héroes de un lado y villanos del otro. Ni ningún héroe es de bronce, ni ningún héroe es totalmente bueno ni totalmente malo”.

“Si es cierto todo lo que dicen, es una aberración, es verdaderamente un crimen y ¿por qué es un crimen?, porque se estarían mal formando, mal enseñando a alumnas y alumnos y eso puede ser perjudicial para sus carreras sino aprenden bien matemáticas, español o, si van a leer una historia que tenga ya un sesgo, una carga ideológica, pues van a ver una parte de la historia, no toda la historia, porque la historia no debe tener ideología”, acusó

El legislador panista, explicó que quiere comprobar si la historia que se está presentando en esos libros de texto es objetiva, porque “muchos historiadores están diciendo lo contrario”.

“Todo lo que he oído es malo, es negativo. Todo lo que oigo por parte de científicos, por parte de gente que conoce la pedagogía, como lo soy yo en el nivel superior, yo sé de eso, lo que quiero es sentarme a leerlos y ver si tienen cargas ideológicas, ver si tienen inclusive errores gramaticales”, aseveró

<https://www.cronica.com.mx/nacional/aberracion-crimen-contenido-nuevos-libros-texto-creel.html>